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運 営 委 員 会 報 告  

 

令和６年３月２日（土）午前８時半より、第 3 回運営委員会がランチルームで開催されました。 
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1．会長あいさつ                                        

おはようございます。本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

今年度は、新しいことにいくつか取組みました。具体的には PTA 会費の振込、定期総会決議のオンライン化です。

いずれも PTA 会員の皆さま、先生方にご協力いただき成し遂げることができました。改めて御礼申し上げます。 

この１年を通して子ども達は先生方、地域の方々、保護者の方多くの方々に支えられ見守られて学校生活を送れて

いるのだと改めて感じました。とても良い経験ができたと思っております。 

来年度はこれまで紙で管理していた PTA 参加用紙や名簿をデジタル化するため、地区委員をはじめとした PTA

組織の方々のご協力を得て準備を進めています。 

今後も皆さまにご協力をいただきながら、より参加しやすい PTA を目指していきたいと思います。次年度もご協

力ご理解いただけますよう宜しくお願い申し上げます。 

 

2．校長あいさつ                                        

一年間ありがとうございました。谷戸小としては、コミュニティスクールという形になって、今年度２年目を迎

えました。その中で、保護者の皆様にたくさん学校に足を運んでいただく機会を設けることができたと思います。

基本的に顔が見えるつながりを広げて深めていこうというコンセプトで顔を合わせてお話ができる機会、または一

緒に取り組む機会が持てた回数が増えたことを良かったなという風に振り返っています。大きなところで言うと親

父の会というものの発足をしました。また、避難所運営協議会は本来地域が中心となっているものですが、これま
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でどちらかというと学校主体に近いような形で動いてきていました。今年度、保護者の皆さんに事務局をやってく

ださる方いないかということで募集をしたところ、数名の方が手を挙げてくださり、その方々を中心に、地域が動

かしていく避難所運営協議会という形で動き始めました。来年度はほぼ事務局中心で動いていけるという風に思い

ます。オンライン、デジタル化が PTA で進んでいますけども、学校の方では地域と共に進めていく学校になってい

くということを着々と進んできてるなという実感を持っているところです。 

先日、コミュニティスクールの連絡会がありまして、市内の色々な学校の取り組みを共有しました。その中でや

っぱり顔が見える繋がりが大事だなということを再認識したことと、保護者の皆さんは、保護者であるのと同時に、

地域に住んでいる地域住民であることは変わりないので、来年度はぜひ地域の中の一人ということを再認識してい

ただいて、様々な活動を考えてもらえばいいかなと思っているところです。 

さて、来年度は今使っている一斉メール「すぐメール」が「スグール」というアプリに変わり、出欠の連絡等も

できるようになります。データ移行ができないようで、改めてご登録いただかなければいけません。また細かい案

内については皆様にご連絡していきますのでよろしくお願いします。または顔が見えるつながりで口コミで伝えて

いただくのもいいかなと思っています。 

最後に、６年生を送る会を行いました。全員最初から集まって最後まで一緒に過ごすという久しぶりの完全開催

でした。子どもたちも非常に思い出に残る、盛り上がりのある回だったと感じたことと思います。６年生が最後に

演奏するのですが、自然とアンコールが出てきて止まらなくなり、子供たちも大喜びで祝えたことがすごく感動的

でした。 

   

3．副校長あいさつ                                       

改めまして、おはようございます。 1 年間ありがとうございました。今年の PTA は一言で言うと「改革の年」

だったと思います。ペーパーレス化や PTA 会費の集金方法の変更など、変えるということは勇気のいることだと思

いますが、効率的に仕事が行われるのはとても良いことだと思いました。しかし、今後 PTA の人数が少しずつ減っ

ていくのではないかという気がしています。それぞれの考え方があるとは思いますが、私としては寂しいことだと

思っています。PTA に入っていると、こんな素晴らしいことがあるというような宣伝もしていきたいという思いが

あります。 

今、コミュニティスクールの話がありましたが、今年は顔が見えるつながりをもつことができました。コロナが

明けて、これだけ役員の方がいたということに驚いています。これまで主になる方としか会話ができなかったので、

PTA の方のご苦労が他の親御さんに伝わっているのかなと思ったりもしました。効率化、電子化を進めていく一方

で、やはりこのように顔を合わせて会話をしていくことの大切さも実感しているところなので、そこをうまく組み

合わせながら PTA 活動を進めていけると良いと思っています。今後ともどうぞよろしくお願いします。  

 

4. 谷戸小学校施設開放運営協議会（略称 運協）あいさつ 

施設開放運営協議会の野口です。今年も 1 年ありがとうございました。施設間の運用というのは、地域の団体に

校庭とか体育館を貸したりしていますが、そこの団体のクリストロアラサッカークラブの出身で、今浦和で活躍さ

れているなでしこジャパンの清家貴子さんですが、先日の北朝鮮戦でも頑張ってたので活躍されていてご存じかも

しれませんが、今年はパリオリンピックに決まっているので谷戸小出身の方ではないですが谷戸小校庭で頑張って

いた方ということで、応援として一つお伝えしたくよろしくお願い致します。  

また、校庭開放の方は、毎月のお手紙を配っておりますので、それを必ず目を通していただければと思います。

昨年はルールを守らないお子さんには、こちらもいろいろお伝えしたりしましたが、学校ではなく放課後ですので、

サポーターと、あとは保護者の責任をもっての遊びですので、もしもルールを守らなくて、あまりにも目につくよ

うですとサポーターの方から保護者の方にご連絡をさせる場合もあるということを回答させていただきました。 

来年もまたよろしくお願いいたします。 
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5．青少年育成会メタセコイアあいさつ                              

おはようございます。西東京市青少年育成会メタセコイアです。 

日頃より、子どもたちの見守り等、地域の安心・安全にご協力頂きましてどうもありがとうございます。 

今年度は“ミニ縁日“や“ひばりまつり“等の行事に多くの PTA の方々にご協力頂きましてどうもありがとうござい

ました。“ミニ縁日“は昨年より規模が大きくなり、多くのスタッフが必要でした。また“ひばりまつり“は谷戸小、

中原小、ひばりが丘中学、ひばりが丘児童センターの 4 団体共催で行う初めての行事という事で、メタセコイアと

してもどの様に対応していいか手探りの状態でした。そこを PTA の皆様のおかげで無事に成功させる事ができま

した。今後も、このように PTA と地域の力を合わせて活動していきたいと思っております。どうぞ宜しくお願い

いたします。 

また、ひばりが丘中学の応援という事で、ベルマークを集めています。北校舎の玄関に BOX がありますので、来

校される時にベルマークを入れていただければと思います。プリンターカートリッジも同様に集めていますので、

ご協力をお願い致します。 

 

6．ふれあいのまちづくり住民懇談会「ひだまり谷戸」代表あいさつ                 

 おはようございます。ひだまり谷戸代表の住田と申します。ひだまり谷戸というのは社会福祉協議会の後ろ盾で、

各学校に一つずつ作らなくてはいけない協議会です。その中でやはりコロナ影響により、なかなか開催が出来ず、

やっと今年になってお部屋を借りてやりだしたところですが、長いことお休みをしてた為、人が集まらないという

感じのところがあり、もう少し PR していかなければいけないかなという風に思っております。地域の団体の皆さ

ん、ぜひ色んな会合の打ち合わせ等でも使って頂けたらという風に考えておりますので、よろしくお願いいたしま

す。 

 

7．活動報告・今年度の振り返り                                         

 

 

ＰＴＡ役員会活動 

1. 定期総会 

審議日：令和５年５月３１日 

審議方法：オンライン書面決議 

2. 運営委員会 

年間３回開催 

第１回：令和 5 年 4 月 30 日 

第２回：令和 5 年 11 月（書面開催） 

第３回：令和 6 年 3 月 2 日 

開催後、情報提供として「PTA だより」を作成し、PTA 室前に掲示、及びホームページに掲載 

3. 役員会 

必要に応じて随時開催 

4. 会計監査 

上半期：令和５年９月３０日 

下半期：令和６年３月１６日 
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5. 地区委員会へ出席 

※全て書面開催 

6. 学校運営協議会（コミュニティスクール）へ出席 

年間４回開催：会長 

第１回：令和５年５月２２日 

第２回：令和５年 1０月３０日 

第３回：令和６年１月２９日 

第４回：令和６年２月２１日 

7. 互選会へ出席 

令和５年１２月１６日 

8. 対外的活動 

１）西東京市立小中学校 PTA 保護者の会連絡会（Ｐ保連）：会長 

＊会長会へ出席：令和 5 年 6 月 11 日（いこいの森セミナールーム） 

＊市長、教育長との懇談会：令和 5 年 11 月 1６日（田無第二庁舎） 

２）避難所運営協議会：会長 副会長 

＊第 1 回：令和５年７月１２日 

＊第 2 回：令和５年１１月３０日 

＊第 3 回：令和６年２月１９日 

＊アクションカードを活用した避難所開設訓練に向けたワークショップ：令和５年７月２７日 

＊ひばりヶ丘中学校、中原小学校と合同で避難所開設訓練：令和５年１２月２３日 

３）学校安全連絡会：会長 

＊令和５年１０月３０日 

４）親子給食運営協議会：副会長 

＊令和５年１１月２９日 

５）青少年育成会メタセコイア定例会へ出席：会長 

６）青少年育成会メタセコイアの行事へ参加 

＊草むしり&ミニ縁日（令和５年１０月７日）  

＊ひばりまつり（令和５年１１月１８日、１９日） 

７）西東京市小中学校一斉「朝の挨拶運動」 

   ＊令和５年７月１０日～１４日 

８）他校行事へ出席  

＊ひばりが丘中 入学式：令和５年４月７日(祝電を送付) 

＊ひばりが丘中 卒業式：令和６年３月 1９日(祝電を送付予定) 

１０．その他   

１）会費集金 年会費 1,700 円を徴収 

２）ＰＴＡ団体保険の継続更新 

３）ＰＴＡ賠償責任保険の継続更新 

４）記念品贈呈 

＊入学式：令和 6 年 4 月 「連絡帳・連絡袋」贈呈 
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＊卒業式：令和 6 年 3 月 「卒業証書ホルダー」贈呈 

５）備品管理 

＊一輪車のメンテナンス 

６）ガーデニング 

＊1 回目：令和５年９月３０日 

＊2 回目：令和５年３月２日 

    （中村生花店へ発注） 

７）校庭の草取り 

   ＊１回目：令和５年５月 2７日 

   ＊２回目：令和５年９月３０日 

   ＊３回目：令和６年３月２日 

８）教育環境充実費で以下を購入 

＊バンディド 

＊キャプテンリノ 

＊にんじゃバナナ 

＊ito 

＊ジェンガ 

＊それはオレの魚だ 

９）コロナ対策費としてハンドソープ購入 

 

学年活動 
 

１学年     ２学期  試食会 

 

２学年     １学期  読み聞かせのお知らせ配布と担当者割り振り 

     ２学期  読み聞かせ 

     ３学期  読み聞かせ 

 

３学年     １学期  プール参観 

     ２学期  読み聞かせ 

     ３学期  読み聞かせ、親子レク、運協委員選出 

 

４学年     １学期  読み聞かせの募集 

     ２学期  読み聞かせ・心と体の勉強会 

 

５学年     １学期  読み聞かせ、谷戸サポ挨拶運動担当者への連絡 

     ２学期  読み聞かせ 

     ３学期  来年度へ向けてのアンケート実施 

 

６学年     １学期  卒業コンサート係の担当決め 

     ２学期  卒業コンサート係内の活動開始 

     ３学期  卒業コンサート実施、先生へのプレゼント準備とお渡し、 

卒業記念 DVD 配布、親子レク開催 
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地区委員会活動 

 

1. 春の交通安全運動（5 月 11 日～5 月 19 日） 

2. 防犯パトロール、危険箇所調査(5～2 月 ※8 月・9 月を除く) 

3. 地区委員だより発行(6 月、10 月、2 月) 

4. 通学路合同点検調査（7 月 21 日） 

5. 秋の交通安全運動（9 月 21 日～30 日） 

6. 子ども 110 番ピーポくんの家 安全マップ配布（５月）協力依頼書類配布（2 月） 

7. 安全マップ作成（2 月） 

8. その他 

・学校運営協議会出席（5 月 22 日、10 月 30 日、2 月 21 日） 

・避難所運営協議会出席（7 月 12 日、2 月 19 日） 

・学校安全連絡会出席（10 月 30 日） 

・メタセコイア定例会出席（5 月 27 日、11 月 18 日） 

 

特別委員会活動 

 

・役員選出委員会 

＊一斉メール配信→アンケート用紙配布：9/30 

＊WEB アンケート集計：（最終）：11/11 

＊承諾者＆否承諾者への回答連絡：11/18 

＊立候補者への連絡：12/8 

＊保護者会選出立ち合い：12/5・7・8 

＊互選会： 12/16 

 

谷戸小学校施設開放運営協議会活動 

 

＊運協総会・定例会への出席:令和 5 年 5 月 23 日（火）、7 月 11 日（火）、11 月 28 日（火） 

＊校庭や体育館開放の指導員給与準備:令和 5 年 5 月から令和 6 年 4 月まで毎月 15 日実施 

＊学校施設開放運営協議会運営委託(事務費)決算報告書の作成(年度末) 、会計監査(年度末) 

＊PTA 運営委員会出席:令和 5 年 4 月 29 日（土）、令和 6 年 3 月 2 日（土） 
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8．P 保連 教育環境改善に関する要望結果について報告                        

P 保連を通して市内小中学校の教育環境に関する要望として、以下 3 点を提出いたしました。 

①  校舎内全体の雨漏りの修繕 

②  階段左右への手すりの設置 

③  教室の暑さ対策 

 

9．谷戸サポについて                                          

令和５年度谷戸っ子サポーター活動報告 

・校庭の草取りは５月、９月、３月 

・朝挨拶運動は７月 

・ガーデニングは９月、３月におこないました。 

 

10．会計より                                          

① 会費・集金につきまして 

地区委員さんと学年委員さんの協力により行っていた一般会員の会費集金を、今年度より銀行振込とし、無事に回

収を終えましたことをご報告します。銀行振込とすることで、委員の皆様の負担を減らすことができました。ご相

談させていただきました先生方、委員の皆様本当にありがとうございました。 

② 教育環境充実費について 

アンケートをもとにカードゲームやジェンガなどを購入致しました。また、一部コロナ対策費としてハンドソープ

を購入致しました。 

③ 入学記念品について 

来年度の新１年生用に連絡帳・連絡袋を購入致しました。 

④ 交通通信費について 

  本日運営委員会終了後、地区３役、選出委員長、副委員長の皆様と事務局８名に交通通信費を支給致します。 

⑤ 活動費について 

本日運営委員会終了後、活動費の残金を回収致します。 

6 年生の卒業対策費は、別に改めて回収致します。これにともない３月 16 日に、年度末決算・会計監査を行う予定

です。 

 

11．庶務より                                          

◆令和５年度活動報告について 

・ 令和６年度の総会資料に掲載します。 

 

◆学年活動のデータ保存について 

・ 学年委員は、今年度の活動データを、PTA 室のパソコンに保存してください。 

・ 学年ファイルの書類の整理・名簿等の処分もあわせてお願いいたします。 

 

◆個人情報の取り扱いについて 

平成 29 年５月に個人情報保護法が改正され、PTA の活動にも適用されることになっています。活動の終了に際して、活動で

取り扱った個人情報を適切に廃棄・処分頂きますようお願いいたします。 
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・ 活動で使用した個人情報を、書類・データともに適切に処分して下さい。 

✓ 活動で使用した名簿等があれば、シュレッダーにかけて処分して下さい。 

✓ お子様の氏名・クラス・保護者名・住所・電話番号・メールアドレスなどが、残らないよう、ご確認をお願いいたします。 

・ 谷戸っ子サポーターへの連絡や役員間で利用した LINE 等のグループも退出・削除頂く等、適切に対応をお願いいたしま

す。 

・ PTA 事務局も適切に個人情報を対応いたします。 

✓ 本年度にご提供いただきましたメールアドレス等については、新事務局への引継ぎ完了後に消去し、事務局用のアドレ

スも消去いたします。 

✓ 「卒業生、転出 PTA 会員名の確認用紙（緑の紙）」「総会決議書」等の書類も年度末に廃棄いたします。  

 

 

12．次年度各委員、谷戸サポ選出についてのお願い                                          

次年度 4 月保護者会での各委員・谷戸サポ決めは、昨年度同様に今年の学年委員、新事務局が中心となり選出

していくため、手順のプリントを配布し依頼。 

 

 

13．その他                                          

1 年間ＰＴＡ活動にご協力をいただきありがとうございました。次年度も引き続き谷戸小ＰＴＡへのご理解ご

協力をお願い致します。 

 


